



Murat respalda a Alejandro Moreno como líder del PRI

El gobernador de Oaxaca, Alejandro Murat, reiteró su respaldo al dirigente nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandro Moreno Cárdenas, ante las investigaciones iniciadas por la Fiscalía General de Campeche en su contra y los cateos realizados a su domicilio.



En el marco del inicio de la jornada de vacunación anti covid a menores de 5 a 11 años de edad, Murat afirmó que en el caso del líder nacional del PRI, Alejandro Moreno, tiene su respaldo al ser elegido democráticamente dentro del instituto político.

"Le doy mi respaldo al presidente de mi Partido, el fue electo democráticamente y por el otro lado, será el gobierno de Campeche el que tendrá que aclarar el porqué de esta actitud", expuso en entrevista

El cateo se realizó el lunes en Campeche por parte de la Policía Ministerial de esa entidad, por una orden expedida por la autoridad Judicial en relación con la carpeta de investigación por presunto enriquecimiento ilícito.

Ante el hecho, el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, consideró como indigno la acción judicial ejercida contra el ex gobernador de Campeche y líder nacional del PRI.

<https://www.milenio.com/estados/oaxaca-gobernador-reitero-respaldo-lider-pri-cateos>